



Universidad del sureste.

Materia: Desarrollo humano.
Área: Lic. Psicología.

Catedrático:
Alumno: Leonel de Jesús López Gómez.

Tarea resumen de las diapositivas.

San Cristóbal de las casas Chiapas, a 7 de mayo de
2020.

Como resumen de las diapositivas, del desarrollo humano y si como tal el desarrollo del ciclo vital se presenta en tres físicos, cognoscitivo y psicosocial.

Creo comprender como es que el ser humano ha tenido la capacidad de tener un pensamiento operacional que consta en tener un razonamiento y un control de sus emociones, sobre Piaget es un autor la cual siempre he admirado debido a que se ha concentrado en niños en este caso en lo psicosocial a intervenido en buen razonamiento por decirlo lo adecuado o no, esto ayudara a perder el egocentrismo de tal manera que el individuo cree sus propias conclusiones.

El ser humano es capaz de tener un pensamiento cualitativo, cuando alcanza la madurez, respecto Freud un médico que le surgió el interés por el inconsciente valla un autor que principalmente utilizo métodos para estudiar indirectamente los procesos del inconsciente si no mal recuerdo se le da al nombre de asociación libre.

En este caso en el desarrollo humano, Freud a mi consideración estudio el comportamiento básicamente atreves de los pensamientos eso si teniendo en cuenta que el ser humano ha generado cambios en los transcurros de los años.

Me gustaría agregar al autor sir Francis Galton que como se sabe el surge en el siglo XX y el mismo saca un libro sobre la facultad y su desarrollo humano, desde ahí renace la psicología del individuo.

Con este autor trato de decir que en cuestión del comportamiento está regido por la herencia o el ambiente, claro que el ser humano tiene un proceso evolutivo como lo ha mencionado Darwin en sus teorías.

Watson ha mencionado que la psicología debe ocuparse exclusivamente de los hechos observables de la conducta, skinner quien fue que perfecciono los condicionamientos.

Dentro de estos autores me parece de acuerdo ya que lo, más lógico el ser humano está condicionado siempre y porque lo digo si bien se ve a un niño que va mal en sus calificaciones y sus padres le dicen si obtienes un buen promedio para este semestre te daremos un x-box esto el niño lo motivara también a estudiar para obtener el premio.

Desde ahí se nota que estamos generando un condicionamiento efectivo.

Es súper interesante me agrado la información que nos brinda es decir se tiene en cuenta que el cerebro se encuentra en membranas especializadas y estructuradas que la protegen y ayudan además que observan en forma definida las áreas motoras y sensitivas gracias a esto es reacción de nuestro comportamiento en la sociedad.